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童謡

国保延滞金は徴収中止を
子どもの遊び場確保を

一般質問を行いました

市は、今年４月の市報で、国民健康保険料の滞納に対し延滞金を徴収す

ることを発表しました。国保料は今年度、国基準の減額の対象が広がった

ことに合わせ、市も医療分・均等割を2160円引き下げました。引き下げ

は大歓迎ですが、それでも、夫婦と子ども1人、総所得183万円の家庭で

37万円の国保料がかかってきます。高すぎる国保料に延滞金をかければ、

滞納が増え、命にもかかわる問題です。延滞金の徴収の中止を求めました。

市は、「事務環境が整った現在、延滞金の徴収は妥当と判断したのでご理

解を」と答弁しました。

「子どもとキャッチボールをしたり、子どもたちが思い切り遊べる場所

がない」との声がありました。特に中之島地域では、中之島公園で遊べる

のは水曜日以外の平日のみ、学校は放課後や休日に子どもたちが自由に校

庭を使えるようにはなっていません。さらに、遊具の

ある公園ではボール遊び禁止となっており、遊ぶ場所

がありません。子どもの遊び場として、中之島地域に

ある市の未利用地を開放するよう求めました。市は、

「一時的に開放は可能だが、調整や対策が必要。遊び

場を確保できる方策など検討していく」と答えました。
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こんにちは加藤なおとです
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６月定例市議会一般質問通告表

映画「ひまわり」上映会のお知らせ

通告議員 会派 質 問 事 項

浦平美博
絆

クラブ

防災・緊急災害について

教育行政（全般）について

森下佐知子
日本

共産党

教育行政について

学童保育・学校給食

松坂美知子
日本

共産党

国民健康保険について

子どもの遊び場について

西風章世
公明党

議員団

子育て支援について

南海和歌山市駅ビル内の高島屋

撤退について

南畑幸代
日本

共産党

産廃問題について

公共交通機関公衆トイレの整備

について

姫田高宏
日本

共産党

建設中の南保健センターについ

て

道路の拡幅について

松本哲郎
公明党

議員団

児童虐待について

住宅行政について

市長の政治姿勢について

渡辺忠広
日本

共産党

河西地域の道路建設、道路拡幅

について

産業廃棄物埋め立てに関連して

芝本和己
市民

クラブ
大橋市政３期１２年の総括

一般質問は６月１３、１６、１７日に終了しました。

６月２９日（日）
２回上映

１０：３０～

１３：３０～

あいあいセンター

前売 １０００円
当日 １５００円

出演

長塚京三 須賀健太

能年玲奈 福田沙紀 他

※チケットは松坂が持って
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